

Yucatán abandera actividad industrial (El Financiero 08/06/16)

Yucatán abandera actividad industrial (El Financiero 08/06/16) THAMARA MARTINEZ tmartinez@elfinanciero.com.mx
Miércoles, 8 de junio de 2016 El índice de actividad industrial ubicó a Yucatán a la cabeza del sector secundario, ya que durante febrero la entidad reveló el mayor incremento en la rama a nivel nacional, además de significar un importante crecimiento para el estado no observado en años. De acuerdo con información desestacionalizada del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), en comparación con febrero de 2015 la actividad industrial de la entidad se expandió 12.5 por ciento, revelando el mayor alza para la región en más de cinco años. En tanto los estados de Morelos y Sinaloa fueron el segundo y tercer estado con mejores resultados, respectivamente. En el caso de Morelos, el avance de la actividad registró un aumento anual de nueve por ciento, el mejor resultado del estado en poco más de un año, de acuerdo con los datos del INEGI. La industria en Sinaloa apuntó un crecimiento de 7.9 por ciento anual en el indicador, logrando hilar ocho meses de fuerte crecimiento tras la caída en actividad industrial registrada en junio del año pasado. En tanto en Colima la actividad industrial avanzó 9.18 por ciento anual, destacando en la lista de las entidades con el mejor desempeño en el periodo de referencia. Empero, 12 de las 32 entidades de la República señalaron bajas en la actividad. En el último puesto de la tabla, Nayarit destacó como la entidad con la mayor contracción en el sector ya que año contra año el índice descendió por tercer mes de forma continua, esta vez 16.4 por ciento. Entre los siguientes descensos más significativos están los de Campeche y Baja California Sur, con pérdidas de más de 10 por ciento. Particularmente, con el dato observado en febrero, Campeche acumula casi dos años con variaciones del índice en terreno negativo, además enmarca su mayor caída en 10 meses, según el INEGI. La industria en Baja California Sur se contrajo por segunda ocasión, al igual que en enero. Sin embargo, en el mes de referencia la caída fue la más pronunciada en cerca de un año. Entre los estados que registraron pérdidas en la rama industrial destaca Querétaro, dado que esta economía registró en febrero el primer revés para su industria en poco más de dos años, con un descenso de 0.5 por ciento anual.